

遊び場「トントン村」ってこんなところ

小学生以下の子どもたちが安心して遊べる場として、月2回東部東陽町内会館で開催しています。子どもたち同士だけでなく、運営ボランティアの方と交流ができることも大きな魅力。

特に龍谷高校の生徒さんとの鬼ごっこは、子どもたちの大好きな遊び！会館中を走り回って楽しめます。そのほか東光ふじ公園での焼き芋やモルック、クリスマスリース作りも人気のイベントです。おやつのパンケーキやお好み焼きも、みんなでワイワイ。いつも子どもたちの元気な声が飛び交っています。

写真提供・文：徳光 章夫
(遊び場「トントン村」実行委員会)



ごごべんで、遊びも勉強も楽しもう



学生ボランティアなどによる学習支援(ごごべん)を月1回東部住民センターで開催しています。

持参した家庭学習をがんばった後は、タブレットでゲームをしたり、レジンでキラキラアクセサリーを作ったりと、子どもたちは思い思いの時間を過ごしています。

写真提供：中村 幸江
(こども・みらい実行委員会)



東光地域では、東光まちづくり推進協議会の意見に基づいてこの他にもさまざまな取り組みを行っています。

取り組みの様子は東光まちづくり推進協議会ホームページで御覧いただけます。

ボッチャを通じて多世代交流を

地域住民の交流を目的としたボッチャ大会を、令和6年11月17日東部住民センターで開催しました。千代田小の児童が司会、ゲーム審判などを担った今大会、小学生から80代まで総勢32名が熱い戦いを繰り広げました。(東光U・Dチクリンピック実行委員会)



東光まち協

